

## SD Muhammadiyah Purworejo Kenalkan Hizbul Wathan Lewat Lagu

Jum'at, 07-08-2020

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO - Upaya mengenalkan gerakan kepanduan Hizbul Wathan secara daring kepada siswa baru SD Muhammadiyah Purworejo membuat Video Klip cover lagu Sahabat HW. Disampaikan pelatih seni musik SD Muhammadiyah Purworejo Edy Prasetyo bahwasanya pentingnya lagu sebagai sarana pembelajaran terutama tingkat dasar di Komplek SD Muhammadiyah Purworejo.

"Lagu merupakan salah satu media pembelajaran yang efektif. Anak dapat mengenal hal baru dengan menyenangkan melalui sebuah lagu meskipun tidak semua lagu dapat dijadikan media pembelajaran di tingkat sekolah dasar," ungkap Edy Prasetyo.

Ditambahkan Muhamad Dzikron sebagai Pencipta Lagu Sahabat HW dimana lagu ini mengisahkan tentang kebersamaan anggota Hizbul Wathan.

"Kebersamaan berlatih, dilatih dan melatih sesama, juga dalam mengarungi kehidupan setelahnya. Karena HW membentuk sebuah watak pribadi-pribadi dalam berkehidupan dalam rangka berproses menjadi pemimpin dimasa yang akan datang. Selalu teringat kata - kata mutiara hebat dari Jenderal Sudirman. *Sungguh berat jadi kader Muhammadiyah, Bimbang dan Ragu lebih baik pulang*. Terbukti beliau adalah kader Hizbul Wathan, kader Muhammadiyah yang berhasil menempa diri hingga menjadi Putra Terbaik Bangsa Indonesia," jelas Dzikron.

Dalam pembuatan Video Klip melibatkan Herie Supriyanto, S.T, Ketua Kwarda Hizbul Wathan Kabupaten Purworejo. Adapun penyanyi Syauqi Misbahul Ihsan, Evan Fadillah Kurniawan, Raffif Aldric Prakoso yang merupakan siswa kelas 1 dan Abidzar Ardinan Alfarezel siswa kelas 2

"Saya mendukung penuh pembuatan Video Klip Sahabat HW dalam upaya mengenalkan gerakan kepanduan Hizbul Wathan kepada siswa baru. Terimakasih kepada SD Muhammadiyah Purworejo. Jika video klip ini sudah tayang semoga dapat menghibur dan menambah pengetahuan siswa-siswi baru tentang gerakan kepanduan Hizbul Wathan," kata Herie.

Supriyanto kepala sekolah mengatakan, SD Muhammadiyah Purworejo siap menggali dan mengembangkan bakat anak dalam dalam bidang seni suara. Solo vokal, paduan suara maupun macapat.

"Hari ini merupakan hari ke 8 dalam proses pembuatan video klip. Mulai dari melatih anak, rekaman suara dan pengambilan video di lingkungan sekolah. Dalam pembuatan video klip ini bekerjasama dengan Theo Music Studios. Semoga nanti hasilnya maksimal, dapat menghibur anak-anak dan mengobati rasa rindu anak kepada sekolah karena sejak pandemi covid 19 anak-anak melakukan pembelajaran dari rumah," papar Kepala Sekolah.

Menurutnya, dengan adanya projek pembuatan video klip untuk lagu Sahabat HW ini mendapat sambutan positif dari wali siswa serta harapan besar melalui kegiatan ini mampu menumbuhkembangkan potensi dan bakat siswa. (Syifa)

Kontributor : Akhmad Musdani